

Neues aus dem Schulleben



Im Musikunterricht der Klasse 3 lernen die Schüler zurzeit Klänge und Rhythmen der Ureinwohner Australiens, der Aborigines, kennen. Dabei singen und musizieren sie zu einem australischen Regenbogenlied „Ungala Wé“. Sie dürfen auf einem echten **Didgeridoo**, welches in Australien sprechendes Instrument genannt wird, unterschiedliche Klänge ausprobieren. Wie die heutigen Aborigines malen die Kinder mit Punkten ein Bild zur Musik.



Wie fühlt es sich an, blind zu sein? In **Ethik** Klasse 2 stand das Thema „Beeinträchtigungen“ auf dem Programm. Dies weiteten wir in den Sportunterricht aus. Mit Augenbinden und Partner erkundeten wir verschiedene Parcours in der Turnhalle und stellten fest, wie komisch es ist, sich nicht auf die Augen verlassen zu können.



Unsere **2. Familien- Winterwanderung** erfreute sich wie im Vorjahr großer Resonanz. Die Kinder in Begleitung ihrer Familien liefen zur Alten Ziegelei. Einen schönen Anblick boten die mitgebrachten Lichter und Laternen in der Dunkelheit. Am Ziel angekommen, konnte man sich mit Roster, Kinderpunsch oder Glühwein stärken. Vor Ort spielten die Kinder miteinander und die Erwachsenen hatten die Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen. Für diese schöne Jahresauftakt-Veranstaltung bedanken wir uns bei den Elternsprechern und allen Helfenden für die Organisation.



Nach einem Jahr kam der zahnärztliche Dienst wieder ins Haus. Neben der **Zahnkontrolle** erhielten die Kinder eine Anleitung zum richtigen Zahneputzen und eine Erklärung zum Aufbau eines Zahnes.



Alle **Vorschüler** wurden zu einer **Schnupperstunde** in unsere Grundschule eingeladen. Sie bekamen dadurch das Gefühl, wie es ist, in der „großen“ Schule zu sein. Zunächst sangen, tanzten und malten sie zu einem Thema unter Anleitung. Danach wurden sie durch das Schulhaus geführt und besuchten dabei alle Klassen. Zum Abschluss durften sich unsere kleinen Gäste in der Turnhalle an einem Spiel mit der Klasse 3 beteiligen.

WINTERFERIEN

